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議員名 伊川 京子 

担当部 市長公室 担当課 安全対策課 

質問年月日    平成２５年６月１０日 

質問項目  小佐古踏切付近の安全対策について 

【質問要旨】 

 三城小学校の児童の約３分の１は小佐古の踏切を通っていて、非常に交通量が多く、登

下校時には危険が伴うことで、早朝から柴田町内会の方々が子どもたちの見守り、誘導を

していただいている。 

 長く活動をされており、高齢でもあり大変な思いをされているのが実情である。しかし他の

方法がなく、いろいろ対策を考えておられるが、抜本的な対策がとられていない。 

具体的な対策について、協議がなされているのか。 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長公室理事】 

 これまで関係者で協議を続けているが、問題解決に至っていない状況である。そのような

中、柴田町内会の方々が高齢化を心配されておられるとのことで、通学路に当たる小佐

古、大佐古、水計町の町内会、三城小学校のＰＴＡ等、そしてまた交通指導員の方も一緒に

なって対応できないか検討している。 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２６年６月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２６年５月２９日現在 

・当該交差点に交通指導員２名を配置、立哨活動を行っている。 

・三城小ＰＴＡについては、本年６月から立哨を行うことととなっている。 

・カラー舗装については、平成２５年度末に実施完了している。 

 

 


